



Pièces	<b>8 Pièces</b>
Superficie	<b>431 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84825064</b>
Prix	<b>1 580 000 €</b>

# Auribeau-sur-Siagne

## Maison à vendre (06810)

Auribeau-sur-siagne - Découvrez cette villa d'exception où la tranquillité règne en maître. Baigné de lumière et entouré de verdure, cette propriété est une invitation à la sérénité et au raffinement. Villa de 243 M<sup>2</sup>, où chaque espace a été conçu pour capturer la lumière du sud. Le vaste séjour de 65 M<sup>2</sup>, orné d'une cheminé chaleureuse, s'ouvre sur une cuisine de 20 M<sup>2</sup>, intégralement aménagé et équipé. Cinq chambres vous accueillent avec douceur, dont une suite parentale doté d'une salle de bains attenante et d'un dressing, un Véritable cocon de confort + maison d'amis de 92 m<sup>2</sup>. Niché au Cœur ...

*Auribeau-sur-siagne - discover this exceptional villa where tranquility reigns. Bathed in light and surrounded by greenery, this property is an invitation to serenity and refinement. With 243 m<sup>2</sup> of living space, every area of this villa is designed to capture the southern light. The spacious 65 m<sup>2</sup> living room adorned with a warm fireplace opens onto a fully fitted and equipped 20 m<sup>2</sup> kitchen. Five bedrooms including a master with an en-suite bathroom and dressing room, a true haven of comfort. Additionally, there is a 92 m<sup>2</sup> guest house. Nestled in the heart of a garden of over 3,000 M<sup>2</sup>, the ...*

## L&G PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

